



# もみじ



「明るく 賢く 強く 生きる子供」  
 大和町立小野小学校学校便り  
 第5号 文責:永沼 渡部  
 令和4年7月20日(水)  
 TEL 358-9221  
 FAX 348-1264

【 明るいあいさつ いつも元気で 上を向き 笑顔輝く 音楽大好き あいうえ小野小学校 】

## 夏休みは「続けて何かに挑戦」しよう!

本日、無事に1学期が終了しました。新型コロナウイルス感染症予防に努めながらの学校生活でしたが、子供たちが元気に終業式を迎えられたことが何よりうれしく思います。これも、保護者の皆様や地域の皆様の多くの御支援と御協力のおかげです。改めて感謝申し上げます。

さて、いよいよ夏休みに入ります。夏休みは、「学校を離れ、家庭や地域で学ぶ期間」です。夏休みは36日間ですが、時間的に余裕のある夏休みだからこそ、各自で何か継続的に挑戦することを決め、「最後までやり切った」という達成感を味わってみたいと思います。しかしながら今年度もプール開放もなく、新型コロナウイルスに感染しないように気を付けて過ごさなければなりません。そのような中でも、自主的にできることを考え、挑戦してほしいと思います。



【3年ぶりの水泳学習】

- ◎家族のためにお手伝いを毎日する。(掃除、水やり、食器の片付け等)
- ◎科学研究にじっくりと取り組む。 ◎地域の史跡を訪ねて、調べてまとめる。
- ◎毎日、ラジオ体操などの運動を続ける。 ◎自主学習を毎日続けて取り組む。
- ◎読書を毎日する。 ◎生き物や植物を育てて毎日観察する。 など



何かに向かって挑戦しているときは、充実した自分に出会えます。継続して頑張ることで、自分に自信がもてます。御家庭でも、御力添えをお願いいたします。

## 花山野外活動～体験しよう自然 深めよう友情～

7月11日、12日の二日間、5年生は、～体験しよう自然 深めよう友情～をスローガンに、花山野外活動に行ってきました。心配された天候の影響もなく、二日間予定した活動を全て行うことができました。自然の家での体験や経験がこれからの学校生活や家庭生活に生かされるよう引き続き励ましていきたいと思ひます。



## 林間教室

7月5日、6日に2年1組、2組が林間教室に行きました(残念ながら2年3組は荒天のため2学期に延期しました)。まずは、宮床地区蛇石せせらぎ公園の河原で石拾いを行いました。その後、宮床小学校難波分校へ行き、拾った石に絵を描くなどの活動を行いました。また、地域コーディネーターの方々から難波の自然についてのお話をいただきました。お世話くださった地域コーディネーターの千坂さん、渥美さん、小川さんありがとうございました。

